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－１－

上条からの初日の出(2019.1.1)感染拡大防止のための取り組みとして，公民館使用時には，名簿に
参加者名を記入するとともに，検温結果を記入してください。

また，マスクを着用し密集にならないようにし，換気を行いながら
使用してください。

この冬は，１２月後半から寒気が流れ込みや

すく，１月は平年より寒くなりました。

２月前半の気温は平年並か低くなり，後半も

引き続き平年より低く経過するようです。

３月になると，東日本では平年よりやや高く

なる予想です。そのためか，関東甲信の桜の開

花は平年並～早い予想です。記録的な早さで開

花した昨年と比較すると，５～８日遅くなりそうです。昨年は，神金でも３月半

ばに，スモモの花が咲き始めましたが，今年は１週間ほど遅くなるようです。

３月末には，神部神社・金井加里神社・浜松神明社の例大祭が予定されていま

すが，花粉採取の花摘みの最盛期になるかもしれません。いずれにしても，寒さ

もあと少しで，春はすぐそこまで来ているようですね。

１月１４日，おたすけサポーター養成のための出

前講座が，社会福祉協議会が主催し行われ，ボラン

ティア推進員の方々などが参加しました。

甲州市の高齢化率は県平均よりも高く，在宅ひと

り暮らし高齢者も年々増加している現状から，なん

らかの生活支援が必要となった場合の対応などにつ

いて学びました。



－２－

１月３１日をもって，ＪＡフルーツ山梨

神金支所が閉所となりました。

これまで，神金地区の農業振興の中心と

なってきた神金支所ですが，ＪＡの経営改

革の一環として支所統合を進めることとな

り，神金・大藤・玉宮の支所を統合し，現

大藤支所にて「塩山北支所」となり，２月

１日より業務を開始しました。

これまで，地区の方々には，神金支

所を支えていただき，ありがとうござ

いました。今後は塩山北支所となり，

これまでより遠くなってしまいご不便

をおかけしますが，職員一同一層の努

力をしてまいりますので，引き続きご

理解とご支援をお願いいたします。

１月１８日，ＪＡフルーツ山梨神金支所閉所式が，支所２階の会議室にて行わ

れました。

代表理事組合長をはじめとする役員の方々，神金各地区の農事組合長さん，生

産部の運営委員の方々が出席し，神事を執り行いました。


